



## OPINIÓN

### Pepe Grillo



## El sexenio de la educación superior

La doctora Sheinbaum hizo un anuncio que marca un antes y un después en la educación superior en el país. Dijo que su gobierno tiene el proyecto de abrir 330 mil nuevos lugares en diferentes instituciones, incluidos el INP y la UNAM.

**Se fundamenta en el principio de que la educación es un derecho, no una mercancía**

La Universidad Rosario Castellanos, que es uno de los proyectos de Sheinbaum en la CDMX, tendrá ahora dimensión nacional con 150 mil nuevos lugares. Co-

menzarán en Comitán, Chiapas, y Tijuana, Baja California donde ya se preparan los nuevos planteles. En noviembre de abren las inscripciones de los alumnos y claro la contratación de docentes.

Es importante destacar que la Universidad de la Salud planea atender a 25 mil jóvenes. La doctora Sheinbaum buscará a los mandos de la UNAM para conocer sus posibilidades de crecimiento, de manera que esa casa de estudios, la más importante del país, sea parte del programa más ambicioso de educación superior.

**El INE a enderezar el entuerto**

El TEPJF avisó al INE que puede reini-

ciar los trabajos de organización para la elección de jueces y magistrados, a realizarse el primer domingo de junio del año que entra.

En un proceso inédito, por demás complejo, y cada día que se pierde en su organización aleja las posibilidades de llegar a buen puerto.

**La autorización del Tribunal no termina la disputa jurídica en marcha, esa va para largo, pero por lo menos el INE tiene la cobertura del Tribunal para poner manos a la obra.**

Se avizoran tiempos difíciles ya que el instituto electoral todavía ni siquiera sabe con qué presupuesto contará para esa elección. El tiempo apremia y varias definiciones importantes siguen en el aire.

**Lenia desempata**

En la primera sala de la SCJN había un tenso empate 2-2 entre los ministros que votaban si Mario Aburto, asesino de Luis Donaldo Colosio, homicidio perpetrado en marzo de 1994 en Tijuana, recuperaba su libertad o no.

**La ministra Lenia Batres tuvo que acudir a la primera sala para dar el voto de desempate, que fue a favor de que Aburto siga en prisión y que el**

**amparo que se concedió a Aburto se reponga desde el principio y que en esta ocasión se tome en cuenta en su elaboración la opinión de los familiares del político priista asesinado en Lomas Taurinas.**

Mario Aburto fue detenido en el lugar de los hechos todavía con el revólver Taurus, humeante, en las manos.

**U de G busca rectora**

Ya está en marcha el proceso de cambio de rector en la Universidad de Guadalajara.

El actual rector, Ricardo Villanueva, se mantendrá en el cargo hasta el último día de marzo del 2025 y el primero de abril se efectuará el cambio de estafeta.

**La novedad es que crece la posibilidad de que sea una mujer la que tome las riendas de la institución que ya atiende a más de 270 mil estudiantes de nivel superior y medio superior. La más importante del occidente.**

Hay buenos perfiles entre las aspirantes, de modo que hay una posibilidad real de que la U de G tenga una rectora el año que entra. ●

pepegrillo@cronica.com.mx